

Im Mittelpunkt des Zusammentreffens standen der gegenseitige Erfahrungsaustausch und Terminabsprachen. Neben Gemeindereferent Michael Hirsch und den Jugendbeauftragten Maximilian Ganslmeier und Simon Hopfensperger waren auch Mitglieder des Sachausschuss Jugend der Pfarrgemeinderäte vertreten.

Nach einer kurzen Vorstellungsrunde wurden anstehende Termine ausgetauscht. So steht dieses Jahr beispielsweise wieder die 72-Stunden-Aktion des BDKJ an. Hier wird überlegt, ob und mit welchem Projekt sich die Ortsgruppen beteiligen. Kurz nach dem Treffen kam auch die Information der KLJB auf Kreisebene, dass die Altkleidersammlung dieses Jahr erst im Herbst stattfindet.



**Foto zeigt:** Die Jugendbeauftragten Maximilian Ganslmeier und Simon Hopfensperger, Gemeindereferent Michael Hirsch, den Sachausschuss

Jugend mit Lisa Schindlbeck, Christine Macht, Martin Betz sowie Johann Pöschl und die KLJBs aus Hohenthann, Andermannsdorf und Schmatzhausen sowie die BJB Grafenhaun und den Burschenverein Heiterkeit aus Schmatzhausen.

Foto: Michael Hollmayer